

Ref. No.: 2021/12/TB/263

**Disclosure of Material Information**

To: Bahrain Bourse

Ahli United Bank B.S.C. would like to announce the following information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين

يؤد البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. الإفصاح عن المعلومات المبين تفصيلها أدناه:

Date	30 December 2021	التاريخ
Company Name	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. Ahli United Bank B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	AUB	رمز التداول
Subject	<b><u>Progress update relating to the potential acquisition of Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") by Kuwait Finance House K.S.C.P. ("KFH")</u></b>	سير التطورات بخصوص الاستحواذ المحتمل على البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع. ("بيتك")
Material Information	With reference to the above subject, and to AUB's previous disclosures regarding the potential acquisition of AUB by KFH, please note that there have been no significant developments on this matter since AUB's disclosure of 1 December 2021 regarding the update of due diligence studies and the resumption of all connected procedures related to the potential acquisition.	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى كافة الإفصاحات السابقة التي قام بها البنك بشأن الاستحواذ المحتمل على البنك من قبل بيتك، يرجى الملاحظة بأنه لم تطرأ أية تطورات بخصوص الموضوع المذكور أعلاه منذ إفصاح البنك المؤرخ 1 ديسمبر 2021م المتعلق بتحديث دراسات التقصي النافي للجهالة واستئناف ما يرتبط بها من إجراءات متعلقة بالاستحواذ المحتمل.

Ahli United Bank (B.S.C)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 903

Facsimile : (+973) 17 580 568

tom.blackwell@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

مينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب. ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف: ١٧ ٥٨٥ ٩٠٣ (+٩٧٣)

فاكس: ١٧ ٥٨٠ ٥٦٨ (+٩٧٣)

tom.blackwell@ahliunited.com

www.ahliunited.com

	AUB will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.	هذا وسيقوم البنك بالإفصاح فوراً وتباعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية وعلى مصالح مساهميه والمتعاملين معه والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.	
<b>Impact on Financial Position</b>	NIL	لا يوجد	الأثر على المركز المالي
<b>Previous relevant disclosures (if any)</b>	1 December 2021	1 ديسمبر 2021م	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
<b>Name</b>	<b>Tom Blackwell</b>	توم بلاكويل	الإسم
<b>Title</b>	Group Corporate Secretary & Head of Legal and Corporate Affairs of Ahli United Bank B.S.C.	أمين سر مجلس الإدارة ورئيس الشؤون القانونية والمؤسسية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	المسمى الوظيفي
<b>Company Seal</b> ختم الشركة		<b>Signature</b> التوقيع	
			

Copy to:

Director, Capital Markets Supervision Directorate - CBB

Director, Retail Banking Supervision Directorate - CBB

نسخة إلى:

مدير إدارة مراقبة أسواق المال - مصرف البحرين المركزي.

مدير إدارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي.

Ref. No.: 2021/12/TB/264

30 December 2021

Chief Executive Officer  
Boursa Kuwait  
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت  
المحترم  
بورصة الكويت  
دولة الكويت  
تحية طيبة وبعد،،،

Dear Sir,

**Progress update relating to the potential acquisition of Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") by Kuwait Finance House K.S.C.P. ("KFH")**

**سير التطورات بخصوص الاستحواذ المحتمل على البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع. ("بيتك")**

With reference to the above subject, and to AUB's previous disclosures regarding the potential acquisition of AUB by KFH, please note that there have been no significant developments on this matter since AUB's disclosure of 1 December 2021 regarding the update of due diligence studies and the resumption of all connected procedures related to the potential acquisition.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى كافة الإفصاحات السابقة التي قام بها البنك بشأن الاستحواذ المحتمل على البنك من قبل بيتك، يرجى الملاحظة بأنه لم تطرأ أية تطورات بخصوص الموضوع المذكور أعلاه منذ إفصاح البنك المؤرخ 1 ديسمبر 2021م المتعلق بتحديث دراسات التقصي النافي للجهالة واستئناف ما يرتبط بها من إجراءات متعلقة بالاستحواذ المحتمل.

AUB will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.

هذا وسيقوم البنك بالإفصاح فورًا وتبعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية وعلى مصالح مساهميه والمتعاملين معه وإلتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.



For Ahli United Bank B.S.C.

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to:  
Mr. Amro Moharb – CMA – Kuwait

نسخة إلى:  
السيد/ عمرو محارب المحترم – هيئة أسواق المال – الكويت

## كتاب الإفصاح والشفافية

ملحق رقم (13)

### نموذج الإفصاح المكمل

التاريخ	30 ديسمبر 2021م
اسم الشركة المدرجة	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
عنوان الإفصاح	<u>سير التطورات بخصوص الاستحواذ المحتمل على البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك")</u> <u>من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع. ("بيتك")</u>
تاريخ الإفصاح السابق	1 ديسمبر 2021م
التطور الحاصل على الإفصاح	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى كافة الإفصاحات السابقة التي قام بها البنك بشأن الاستحواذ المحتمل على البنك من قبل بيتك، يرجى الملاحظة بأنه لم تطرأ أية تطورات بخصوص الموضوع المذكور أعلاه منذ إفصاح البنك المؤرخ 1 ديسمبر 2021م المتعلق بتحديث دراسات التقصي النافي للجهالة واستئناف ما يرتبط بها من إجراءات متعلقة بالاستحواذ المحتمل. هذا وسيقوم البنك بالإفصاح فورًا وتباعدًا عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصًا على الشفافية وعلى مصالح مساهميه والمتعاملين معه وإلتزامًا بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.
الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)	لا توجد أي تأثيرات جوهرية على المركز المالي.

## Disclosure and Transparency

Appendix No. (13)

### Supplementary Disclosure Form

Date	30 December 2021
Name of Listed Company	Ahli United Bank B.S.C.
Disclosure Title	<b><u>Progress update relating to the potential acquisition of Ahli United Bank B.S.C. (“AUB”) by Kuwait Finance House K.S.C.P. (“KFH”)</u></b>
Date of previous disclosure	1 December 2021
Development that occurred to the disclosure	<p>With reference to the above subject, and to AUB’s previous disclosures regarding the potential acquisition of AUB by KFH, please note that there have been no significant developments on this matter since AUB’s disclosure of 1 December 2021 regarding the update of due diligence studies and the resumption of all connected procedures related to the potential acquisition.</p> <p>AUB will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.</p>
The financial effect of the occurring development (if any)	No Material Effect.